

Metz - Retard sur le chantier de Bon-secours

by **Le Moniteur** - vendredi, novembre 28, 2014

<http://correspondances.fr/metz-retard-sur-le-chantier-de-bon-secours/>

Annoncée pour la fin de l'année, la déconstruction de l'hôpital Bon-Secours au centre-ville de Metz est différée d'un an au moins.

Ces travaux doivent lancer le projet « Diagonale » conçu par le cabinet d'urbanisme Atelier Lion pour implanter 26 000 m² de logements, 30 000 m² d'équipements scolaires et 3 000 m² d'activités tertiaires sur l'emprise de la friche hospitalière. Des diagnostics amiante préoccupants expliquent ce retard.